

## Regard vers le Haut et vers l'Extérieur

*« Je puis toutes choses en celui qui me fortifie... Mais mon Dieu suppléera à tous vos besoins selon ses richesses en gloire par le Christ Jésus. Or à notre Dieu et Père soit la gloire aux siècles des siècles ! Amen » (Philippiens 4:13, 19-20).*

Il est remarquable de lire sur la confiance de l'apôtre Paul emprisonné. La joie qu'il exprimait avec son ami et collaborateur Silas dans leur cellule de la prison de Philippiques, une vingtaine d'années auparavant, animait encore son cœur (Actes 16:25). Lorsque l'Église de Philippiques s'inquiétait pour Paul, il se souciait de leur bien-être spirituel. Cet intérêt désintéressé pour les autres est à l'image du Christ. L'Évangile de Jean rapporte comment le Seigneur a anticipé et répondu aux besoins spirituels de ses disciples lorsque la croix se profilait devant lui dans toute son obscurité (Jean 13-17).

La confiance inébranlable de Paul en Christ n'a jamais été ébranlée par les circonstances. Au contraire, ceci est devenu des moyens de manifester la puissance du Christ. L'affirmation « Je puis toutes choses en celui qui me fortifie » n'était pas une vaine vantardise. C'était l'expérience quotidienne de Paul. Chaque jour, il se réveillait, prisonnier et souffrant de « l'écharde dans la chair » (2 Corinthiens 12:7), avec un cœur qui se tournait aussitôt vers le Christ. Il affrontait chaque jour avec une foi inébranlable « au Fils de Dieu, qui m'a aimé et s'est livré lui-même pour moi » (Galates 2:20).

Cette foi n'était pas un regard vers l'intérieur, *mais vers le haut*. Sa première expérience avec la personne du Christ a eu lieu lorsque le Sauveur lui a parlé du ciel. Dès lors, il « *a fixé les yeux sur Jésus*, le chef et le consommateur de la foi, lequel, à cause de la joie qui était devant lui, a enduré la croix, ayant méprisé la honte, et est assis à la droite du trône de Dieu » (Hébreux 12:2).

La foi de Paul était aussi tournée *vers l'extérieur*. « Mais mon Dieu suppléera à tous vos besoins selon ses richesses en gloire par le Christ Jésus. Or à notre Dieu et Père soit la gloire aux siècles des siècles ! Amen ». Je me souviens encore du cantique refrain des enfants :

« JOIE, JOIE, cela signifie sûrement Jésus d'abord, vous-même ensuite, et les autres entre les deux »

Ces simples paroles traduisent l'attitude de Paul. Son souci était de proclamer le Christ en prêchant l'Évangile et en nourrissant le troupeau de

Dieu.

En faisant ainsi, il accomplissait non seulement le ministère que le Christ lui avait confié, mais il nous laissait aussi un exemple de ce que signifie être guidé par le Sauveur sur notre propre chemin de la justice. « Il me conduit dans des sentiers de justice, à cause de son nom » (Psaume 23:3).

David avait l'assurance que le Seigneur son Berger subviendrait à tous ses besoins : « L'Éternel est mon berger : je ne manquerai de rien » (Psaume 23:1). Paul a étendu sa sainte confiance en une promesse tournée vers l'extérieur : « Mon Dieu suppléera à tous vos besoins selon ses richesses en gloire par le Christ Jésus ». Le peuple de Dieu était toujours au centre de son cœur, car le Christ lui avait enseigné combien il était précieux à ses yeux (Actes 9:4). Cela a suscité en lui une profonde adoration : « À notre Dieu et Père soit la gloire aux siècles des siècles ! Amen ». Marchons sur ces « sentiers de justice, pour la gloire de son nom » et rendons gloire à notre Dieu et Père.

**Gordon D Kell**